



Rundbrief

Rundbrief 5/2018

Der Sommer ist da, das Sommermärchen ausgefallen, gleichwohl müssen wir nicht auf unterschiedlich inszenierte Sommertheater verzichten.

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen in der Arbeitsgemeinschaft Insolvenzrecht und Sanierung im Deutschen Anwaltverein,

der Sommer ist da, das Sommermärchen ausgefallen, gleichwohl müssen wir nicht auf unterschiedlich inszenierte Sommertheater verzichten.

Nutzen wir die Gelegenheit, ein wenig Abstand und Erholung zu erlangen.

Wir wünschen allen Mitgliedern eine angenehme Sommerzeit und würden uns freuen, Sie bei unseren Veranstaltungen begrüßen zu dürfen!

*Mit freundlichen kollegialen Grüßen
Rechtsanwalt Jörn Weitzmann
Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Insolvenzrecht und Sanierung
im Deutschen Anwaltverein*

Berlin, den 09.08.2018

Veranstaltungen

Die nächsten Veranstaltungen

Merken Sie sich unsere weiteren Veranstaltungen in 2018 vor. [mehr...](#)

Deutscher Anwaltstag in Mannheim

Voller Saal beim Vortrag der Arbeitsgemeinschaft. [mehr...](#)

Herbstklausur 2018

Erleben Sie spannende Insidereindrücke und geselliges Beisammensein. [mehr...](#)

Nachleseseiten zu EIRC und DIT

Erfahrungsberichte und Bilder zum 7. EIRC und 15. DIT. [mehr...](#)

[Save the date: 16. Deutscher Insolvenzrechtstag, 3. - 5. April 2019](#)

Rechtliches

Insolvenzsteuerrecht

Neue Entscheidungen zu Sanierungsklausel und Sanierungserlass [mehr...](#)

Vorinsolvenzliches Sanierungsverfahren

Rechtsausschuss legt Verhandlungsposition fest. [mehr...](#)

Aktuelles

ARGE lobt erneut einen Wissenschaftspreis für 2019 aus!

ARGE lobt erneut einen Wissenschaftspreis für 2019 aus! [mehr...](#)

Fortbildung und Selbstbildung

Aktuelle Entscheidung

Weitere Möglichkeit zur Fachanwaltsfortbildung in diesem Jahr. [mehr...](#)

Fortbildungsentscheidungen aus früheren Rundbriefen

Auch Entscheidungen aus früheren Rundbriefen sind noch verfügbar. [mehr...](#)

Rundbrief vom 09.08.2018 00:08